

Hoy se celebra el Día Mundial del Párkinson con el lema "Conocerlo es el primer paso para combatirlo"

Fecha de publicación: 11/04/2019 0:00

Descripción:



La Asociación Párkinson Móstoles organizó ayer en su sede (C/ Azorín, 32-34), una serie de charlas con motivo del Día Mundial de esta enfermedad que se celebra hoy 11 de abril. La doctora Lydia Vela, neuróloga del Hospital Universitario Fundación de Alcorcón impartió ayer la charla "Creatividad en los pacientes con enfermedad de Parkinson". La neuróloga del Centro Internacional de Neurología del Hospital HM Puerta del Sur, Carmen Gasca Salas, habló sobre el campo de las investigaciones que se están llevando a cabo sobre esta dolencia y Miguel Ángel Delgado , enfermero, máster en Urgencias, Emergencias y Catástrofes, habló sobre un aspecto importante como es la reanimación. En las charlas también estuvo presente la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo.

La Organización Mundial de la Salud declaró en 1997, el 11 de abril, Día Mundial del Párkinson, coincidiendo con el aniversario de James Parkinson, neurólogo británico que en 1817 descubrió lo que en aquel tiempo llamó parálisis agitante y que hoy conocemos como enfermedad de Párkinson. Desde entonces asociaciones de Párkinson de todo el mundo conmemoran ese día con la celebración de actos públicos de interés general que pretenden difundir la realidad del Párkinson y sensibilizar a la sociedad en general. Las asociaciones de Párkinson son fundamentales para las personas afectadas y sus familiares ya que, además de representar el colectivo y velar por la defensa de sus derechos, son un lugar de reunión donde compartir experiencias. Este año el lema es "**Conocerlo es el primer paso para combatirlo**".

La enfermedad de Párkinson es una enfermedad neurodegenerativa y crónica, que afecta al sistema nervioso central. Se produce por la muerte de, entre otras, unas neuronas llamadas dopaminérgicas, que son las encargadas de producir dopamina, un neurotransmisor muy importante para la función motora. Los síntomas más frecuentes de la enfermedad son:

- Trastornos en el movimiento como lentitud, inestabilidad postural, rigidez y/o temblor en reposo.
- Problemas en la capacidad para hablar y comunicarse con los demás.
- Síntomas no motores como la ansiedad, la depresión o los trastornos de control de impulsos.

La conferencia que con motivo del Día Mundial de la Enfermedad de Párkinson organizó la Asociación Parkinson de Móstoles en su sede.

El programa de los actos organizados por la asociación, en colaboración con el consistorio, se completan hoy, día 15 de abril, con la instalación de mesas informativas en el Ayuntamiento como en el Hospital General y el próximo día 17 con la plantación de un árbol por el Parkinson, en la sede de la Asociación (calle Azorín, 32-34).

La enfermedad de Parkinson es un trastorno neurológico, crónico (no tiene cura) y degenerativo, de lenta evolución, que afecta al sistema nervioso central. En la actualidad hay más de 150.000 personas con Párkinson en España, se estima que 30.000 de ellos están sin diagnosticar.